

EE.UU. y Australia Mejoran Bases Permanentes Americanas en Australia

Por Domingo Pujols

DARWIN, Australia: En febrero de 1942, un devastador ataque aéreo japonés mató a más de 200 personas y obligó a muchos más a huir al remoto Outback. Junto con la caída de Singapur días antes, el ataque a este "pequeño y salvaje puerto tropical", en palabras del corresponsal de guerra estadounidense John Lardner, forzó un cambio fundamental en la visión de Australia de que su lejanía otorgaba un nivel de seguridad del mundo.

Tres generaciones después, este puesto australiano del norte, que alguna vez estuvo aislado, se ha transformado en una ciudad de 150,000 habitantes con una renovada importancia militar para los Estados Unidos y sus aliados, ya que refuerzan las defensas contra una asertiva China.

En una base militar en las afueras de la ciu-



Tropas australianas, de EE.UU. y China

dad, el despliegue más grande de Marines de los EE. UU. estacionados en Australia en décadas, recientemente comenzó ejercicios para prepararse para cualquier conflicto futuro en Asia. La ubicación de Darwin, a 400 millas del archipiélago de Indonesia y 1,700 mil-

las del Mar del Sur de China, proporciona lo que podría servir como un trampolín para las fuerzas estadounidenses en la región.

Estados Unidos y Australia han comenzado una mejora multimillonaria de bases aéreas en el norte de Australia para dar cabida a aviones de combate sigilosos y aviones no tripulados de patrulla marítima de largo alcance, y están construyendo muelles y puntos de reabastecimiento para visitar buques de guerra en Darwin, parte de una modernización de \$150 millones de las fuerzas militares de Australia.

En los próximos meses, los infantes de marina se incorporarán por primera vez a navas de asalto anfibas australianas y practicarán operaciones de desastres humanitarios y habilidades de combate. Los Marines se unirán a las tropas de Filipinas, Japón y los países insulares del Pacífico aquí y en la costa este de Australia.

Mientras tanto, Francia envió este mes un grupo de trabajo anfibio para visitar a Darwin que transportaba fuerzas británicas y francesas para realizar simulacros junto con el personal de EE. UU. y Australia. Y la India, por primera vez, enviará aviones de guerra a Darwin para ejercicios aéreos a gran escala en julio, uniéndose a aviones de Singapur, Indonesia, Estados Unidos, Tailandia, Canadá y Australia, que involucrarán a miles de personas.

Gran parte de la actividad es una respuesta a los esfuerzos chinos para militarizar atolones en el disputado Mar del Sur de China, mientras Beijing moderniza su ejército para proyectar el poder lejos de sus costas. Este mes, China comenzó las pruebas en el mar de su primer portaaviones fabricado en China y aterrizó un bombardero pesado en una de las islas en disputa por primera vez.

La acumulación de armas de China ha llevado a una reevaluación de la importancia de Darwin como estación militar, un papel que jugó durante la Segunda Guerra Mundial y más recientemente como una plataforma de lanzamiento para las misiones de mantenimiento de la paz en Timor Oriental.

Los Estados Unidos y Australia han descartado las bases permanentes de los EE. UU. en suelo australiano, reacios de la sensibilidad interna a las bases extranjeras. China ha criticado la creciente presencia estadounidense en Australia, acusando a ambos países de una "mentalidad de Guerra Fría", y los funcionarios australianos, conscientes de la influencia económica de Pekín, han tratado de evitar enemistarse con China manteniendo la alianza de seguridad con los EE. UU.

China es, con mucho, el mayor socio comercial de Australia, con un mercado de recursos naturales que ha ayudado a que los australianos se encuentren entre las personas más prósperas del mundo. Darwin hoy es el hogar de un gran número de familias de inmigrantes étnicos chinos, tailandeses e indonesios, y está tan en sintonía con Asia como con el Outback circundante y los principales centros de población de Australia a miles de kilómetros al sur.

La afinidad de la ciudad con Asia, dijo la alcaldesa Kon Vatskalis, ayuda a explicar por qué un acuerdo de 2015 que entregó al Landbridge Group de China un contrato de arrendamiento de 99 años por el puerto de la ciudad atrajo escasa atención a nivel local. Cuando Washington más tarde expresó su preocupación de que el acuerdo de \$368 millones podría facilitar el espionaje a los infantes de marina, Australia se apresuró a endurecer las normas sobre inversión extranjera en infraestructura crítica.

"La gente aquí no cree que China sea una amenaza, a menos que estén en defensa", dijo el Sr. Vatskalis.

En respuesta a la acumulación de China, Estados Unidos ha enviado portaaviones para hacer valer los derechos de libertad de navegación en el Mar del Sur de China y el Pentágono está considerando enviar unidades expedicionarias del Cuerpo de Marines fuertemente armadas al este de Asia. Japón está acumulando baterías de misiles antiaéreos y unificando la estructura de mando de su ejército para facilitar el despliegue rápido.

Para los EE. UU., los

Bolsonaro gana con un amplio margen a Haddad en Brasil

El candidato de derecha Jair Bolsonaro, del Partido Social Liberal, ha ganado este domingo con claridad la presidencia de Brasil con un 55.21% de los votos frente al 44.79% de su opositor, el progresista Fernando Haddad, del Partido de los Trabajadores, con el 99.49% del voto escrutado. Ambos se disputaban la presidencia de Brasil en la segunda vuelta, que se ha desarrollado con normalidad y sin incidentes graves. Bolsonaro, de 63 años, partía como gran favorito en los sondeos. Será el octavo presidente del país desde el fin de la dictadura militar y el restablecimiento de la democracia. Es el primer militar que llega al poder desde 1945.

En un discurso leído ante las cámaras de televisión, el presidente electo se ha comprometido a "pacificar" el país y defender "la Constitución, la democracia y la libertad". El ultraderechista ha recalado que su Gobierno será "constitucional y democrático y trabajará para recuperar el "respeto internacional" por Brasil.

"Les ofrezco un Gobierno decente que trabajará para todos los brasileños", ha afirmado Bolsonaro, a la vez que ha añadido su compromiso con la libertad de "ir y venir" de las personas, la libertad religiosa y política y la libertad de



Jair Bolsonaro

informar y de tener opinión.

El futuro presidente ha afirmado que ha recibido llamadas de felicitación de varios líderes mundiales, entre los que citó al estadounidense Donald Trump, y ha dicho que, como mandatario, pretende acercarse a otros países que han sido relegados por el gigante sudamericano. "El presidente de Estados Unidos acaba de llamarnos y nos deseó buena suerte. Obviamente fue un contacto bastante amigable", ha explicado el diputado ultraderechista al destacar la llamada de Trump, considerado como un modelo.

Las primeras palabras de Jair Bolsonaro, presidente electo de Brasil, además de estar cargadas de referencias religiosas, buscaron enfatizar que su gobierno "será defensor de la Constitución, la democracia y la libertad".

Y es que las simpatías que Bolsonaro ha mos-

trado por el régimen militar del siglo pasado y su admiración por un conocido torturador habían hecho que muchos lo vieran como un peligro para la democracia.

"Eso es una promesa, no de un partido, no es la palabra vana de un hombre, es un juramento a Dios", dijo el exmilitar en un mensaje televisado desde su casa en Río de Janeiro.

Los cinco puntos en la agenda del nuevo presidente:

Menos límites a la posesión de armas.

Licencia de facultad a policías "en el ejercicio de su actividad profesional"

Acabar con el "adoctrinamiento" en las escuelas, quiere reducir el porcentaje de plazas por cuotas raciales y favorecer la educación a zonas rurales, incluida la enseñanza básica para "combatir el marxismo y abaratar costos".

Ocupación, como terrorismo. En su programa electoral Bolsonaro quiere también ampliar los delitos tipificados como terrorismo agregando las invasiones a propiedades privadas tanto rurales como urbanas.

5. No más concesiones de tierras a indígenas

"Ni un milímetro más de tierras indígenas", reza su programa, una medida que ha justificado por el temor a que estos territorios se vuelvan "países independientes dentro de Brasil".

Estado Mexicano Avanza Enmienda Constitucional Pro Vida

CULIACAN, México - El congreso del estado mexicano de Sinaloa aprobó el viernes una enmienda constitucional que protege la vida humana desde el momento de la concepción.

La enmienda, aprobada el 28 de septiembre por la legislatura estatal unicameral, debe ser ratificada por la mayoría de los municipios del estado. La votación fue de 32 votos a favor, uno en contra y una abstención.

Desde la legalización del aborto en 2007 en la Ciudad de México bajo el Partido de la Revolución Democrática (PRD), 18 estados mexicanos han aprobado reformas constitucionales que protegen la vida humana desde la concepción.

El artículo 4 propuesto de la Constitución de

Sinaloa dice: "Toda persona tiene derecho a que se respete su vida. El estado protege el derecho a la vida desde el momento en que un individuo es concebido, entra bajo la protección de la ley y se lo considera nacido para todos los fines y propósitos legales, hasta su muerte natural".

Rodrigo Iván Cortés, presidente del Frente Nacional para la Familia, dijo a ACI Prensa que la enmienda fue presentada por Juan Pablo Yumani, del Partido Acción Nacional.

El partido mayoritario en el Congreso de Sinaloa es el Partido Revolucionario Institucional.

Para Cortés, esta enmienda a la Constitución de Sinaloa "es un rayo de luz en un momento muy turbio", ya que varias

organizaciones recientemente celebraron la legalización del aborto en la Ciudad de México y exigieron que se extendiera a todo el país.

Entre ellos se encuentran el Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) del presidente electo Andrés Manuel López Obrador, quien anunció durante una conferencia de prensa el 27 de septiembre que el grupo buscará legalizar el aborto en todo México.

Cortés destacó que MORENA está unida en su objetivo por el PRD.

El estado de Veracruz está siendo presionado para legalizar el aborto.

Cortés dijo que el Frente Nacional para la Familia celebrará marchas pro-vida en todo México el 20 de octubre.

beneficios de Australia van más allá de enfrentar a China. La alianza permite a los EE. UU. dispersar fuerzas y compensar la falta de bases permanentes en el Pacífico, fuera de Japón y Corea del Sur, particularmente para aviones.

El norte de Australia ofrece a los Marines algunos de los rangos de entrenamiento más grandes del mundo y les permite probar equipos contra el calor tropical y el terreno rompe-ejes. También alberga importantes bases de satélites de los EE. UU., así como uno de los radares de largo alcance más avanzados del mundo.

La presencia de los EE. UU. aquí se ha ido ampliando constantemente desde que los Marines llegaron en 2012 como parte del pivote de la administración Obama hacia Asia. La rotación de este año de casi 1,600 Marines crecerá a 2,500 en próximos años.

"Desde que se hizo el trato con los Marines por primera vez, hay un sentido mucho más apremiante de la presencia de China en el sudeste asiático", dijo Peter Jennings, un ex oficial de defensa australiano que ayudó a negociar el acuerdo para construir las fuerzas estadounidenses. "Eso hace que

Darwin sea aún más estratégico ahora de lo que era en 2010, o incluso en 1942", dijo Jennings, ahora director ejecutivo del Australian Strategic Policy Institute, un grupo de expertos en seguridad.

Rusia, también, ha mostrado un renovado interés en la región. Este mes, un barco de la armada rusa atracó en Papua Nueva Guinea para un despliegue de entrenamiento. Los bombarderos estratégicos rusos visitaron la provincia oriental de Papua en Indonesia el año pasado, poniendo en alerta a la fuerza aérea de Australia.

VENTA POR LA OFICINA DEL ALGUACIL (SHERIFF)
NUMERO DE ARCHIVO OFICINA DEL SHERIFF CH-18003546
DIVISION: CHANCERY (TRIBUNAL) CONDADO: UNION

NUMERO DEL DOCKET (MINUTA) F02113817
DEMANDANTE: SUN WEST MORTGAGE COMPANY, INC.
DEMANDADO: CACILDA R. SANTOS

FECHA DE LA VENTA: 5 DE DICIEMBRE DE 2018
FECHA DEL DECRETO: 20 DE AGOSTO DE 2018

En virtud del decreto judicial mencionado arriba y dirigido a mi persona, yo pondré a la venta por la vía pública, en el Edificio de la Administración del Condado de Union (The Union County Administration Building), 1er piso, 10 Elizabethtown Plaza, Elizabeth, New Jersey, el MIÉRCOLES, las Ventas Comenzarán a las 2:00 P.M. de dicho día.

La propiedad que se pondrá a la venta está localizada en el Municipio de Hillside, Condado de Union, Estado de New Jersey
Comunmente conocida como: 400 Long Avenue, Hillside, NJ
Número de Impuesto el Solar de Terreno: Lote: 12 Bloque: 701
Dimensiones del Terreno (Aproximadamente): 52' x 80'

Cruce de Calle Más Cercano: 455' distantes de Bloy Street
Intereses Superiores (si alguno): Todos los impuestos municipales, evaluaciones y embargos. Cualquier número de factores productos de una valoración precisa. Cualquier restricción o acuerdo en record sobre el terreno o inmobiliario. Derechos de los Estados Unidos de America, si alguno: Cualquier prioridad embargada del Condominium, si alguna. Cualquier honorario pendiente de la PUD o la Asociación de Propietarios, si alguno. Cualquier inquilino o persona en posesión de la propiedad, si alguno. Impuestos municipales, cargos por servicios públicos, certificados de ventas de impuestos y seguros, si alguno.

Municipio de Hillside Impuestos 3er trimestre 2018- retiene un reclamo por la deuda de impuestos y otros cargos municipales como agua y/o alcantarillado por el monto de \$2,680.00 desde 08/14/2018.

Dinero Sobrante: En el caso de que sobre dinero después de la venta y saldo de la deuda hipotecaria, incluso costos y gastos, el dinero será depositado en el fondo Superior Court Trust Fund y cualquier persona reclamando sobrantes, o cualquier parte de la misma, debe presentar una moción a la Corte de Regulaciones 4:64-3 y 4:57-2 declarando la naturaleza y extensión del reclamo de la persona y petición de una orden de pago directo del dinero sobrante. El Sheriff o cualquier persona conduciendo la venta tendrá la información del dinero sobrante, si lo hubiese.
El Sheriff se reserva el derecho de suspender esta venta sin más anuncio de esta notificación:

MONTO DE LA EJECUTORIA: TRESCIENTOS SESENTA Y SIETE MIL CINCUENTA Y SIETE CON 67/100 (\$367,057.67)

ABOGADO: POWERS KIRN - COUNSELORS
728 MARINE HIGHWAY
P.O. BOX 848 - SUITE 200
MOORESTOWN, NJ 08057
1-856-802-1000

PETER CORVELLI UNION COUNTY SHERIFF

UNA COMPLETA DESCRIPCION LEGAL SE PUEDE ENCONTRAR EN LA OFICINA DEL ALGUACIL (SHERIFF) DEL CONDADO DE UNION, TRESCIENTOS SETENTA Y SIETE MIL CUATROCIENTOS SESENTA Y OCHO CON 23/100

MONTO TOTAL DE LA EJECUTORIA: (\$377,468.23)

Todos los postores satisfactorios deben tener un depósito del 20% de la licitación disponible en efectivo o en fondos certificados al concluir la venta.
Fechas: 11/01/18 - 11/15/18 \$252.66

VENTA POR LA OFICINA DEL ALGUACIL (SHERIFF)
NUMERO DE ARCHIVO OFICINA DEL SHERIFF CH-18003549
DIVISION: CHANCERY (TRIBUNAL) CONDADO: UNION

NUMERO DEL DOCKET (MINUTA) F01007818

DEMANDANTE: WELLS FARGO BANK, N.A.
DEMANDADO: RITA QUORTIN, GIACOMINO NESE, ALIAS, GIACOMINO NESE, LINDA NESE, ANESTHESIA ASSOCIATION OF MORRISTOWN

FECHA DE LA VENTA: 5 DE DICIEMBRE DE 2018
FECHA DEL DECRETO: 10 DE SEPTIEMBRE DE 2018

En virtud del decreto judicial mencionado arriba y dirigido a mi persona, yo pondré a la venta por la vía pública, en el Edificio de la Administración del Condado de Union (The Union County Administration Building), 1er piso, 10 Elizabethtown Plaza, Elizabeth, New Jersey, el MIÉRCOLES, las Ventas Comenzarán a las 2:00 P.M. de dicho día.

La propiedad que se pondrá a la venta está localizada en el Municipio de Springfield, Condado de Union, Estado de New Jersey
Comunmente conocida como: 359 Miesel Avenue, Springfield, NJ
Número de Impuesto el Solar de Terreno: Lote: 2 Bloque: 1901
Dimensiones del Terreno (Aproximadamente): 133.50' x 75.00'

Cruce de Calle Más Cercano: 781.69' de su intersección con Milltown Road
Intereses Superiores (si alguno): Todos los impuestos municipales, evaluaciones y embargos. Cualquier número de factores productos de una valoración precisa. Cualquier restricción o acuerdo en record sobre el terreno o inmobiliario. Derechos de los Estados Unidos de America, si alguno: Cualquier prioridad embargada del Condominium, si alguno. Cualquier honorario pendiente de la PUD o la Asociación de Propietarios, si alguno. Cualquier inquilino o persona en posesión de la propiedad, si alguno. Impuestos municipales, cargos por servicios públicos, certificados de ventas de impuestos y seguros, si alguno.

Dinero Sobrante: En el caso de que sobre dinero después de la venta y saldo de la deuda hipotecaria, incluso costos y gastos, el dinero será depositado en el fondo Superior Court Trust Fund y cualquier persona reclamando sobrantes, o cualquier parte de la misma, debe presentar una moción a la Corte de Regulaciones 4:64-3 y 4:57-2 declarando la naturaleza y extensión del reclamo de la persona y petición de una orden de pago directo del dinero sobrante. El Sheriff o cualquier persona conduciendo la venta tendrá la información del dinero sobrante, si lo hubiese.
El Sheriff se reserva el derecho de suspender esta venta sin más anuncio de esta notificación:

MONTO DE LA EJECUTORIA: QUINIENTOS VEINTICUATRO MIL SETECIENTOS SIETE CON 77/100 (\$524,707.77)

ABOGADO: POWERS KIRN - COUNSELORS
728 MARINE HIGHWAY
P.O. BOX 848 - SUITE 200
MOORESTOWN, NJ 08057
1-856-802-1000

PETER CORVELLI UNION COUNTY SHERIFF

UNA COMPLETA DESCRIPCION LEGAL SE PUEDE ENCONTRAR EN LA OFICINA DEL ALGUACIL (SHERIFF) DEL CONDADO DE UNION, QUINIENTOS TREINTA Y SIETE MIL SEISCIENTOS DOS CON 91/100

MONTO TOTAL DE LA EJECUTORIA: (\$537,602.91)

Todos los postores satisfactorios deben tener un depósito del 20% de la licitación disponible en efectivo o en fondos certificados al concluir la venta.
Fechas: 11/01/18 - 11/15/18 \$239.40